



## **Willkommen im Städtli Wangen an der Aare**

Liebe Mitglieder des Kegelerverbandes UV-Oberaargau  
Liebe Freunde des Kegelsportes

Am 28. Oktober 2017 feiert ihr euer 50 Jähriges Jubiläum und darauf könnt ihr stolz sein. Die Feier wird im Salzhaus durchgeführt, also in einem Gebäude, welches im 17.-19. Jahrhundert als Salzlager diente. Das wertvolle Salz kam von Bayern, Tirol und Lothringen vor allem auf dem Wasserweg nach Wangen. Der Salzhandel brachte auch der Bevölkerung viel Verdienst, die Schifffahrt florierte. Fuhrleute, Wagner, Schmiede und Schiffsbauer hatten Arbeit. 1775 entstand ein neues, das heutige Salzhaus, der grosse, markante Bau an der Aare. Das Salzhaus wurde zum Mehrzweckgebäude, 1977-79 komplett umgebaut und renoviert. Seither dient es Vereinen, Gewerbe und dem Militär für verschiedenste Zwecke.

Es freut mich sehr, dass sie Wangen an der Aare für die Durchführung des Jubiläums ausgewählt haben und hoffe, dass alles nach ihren Vorstellungen abläuft.

Ich heisse Sie alle ganz herzlich willkommen bei uns in Wangen an der Aare, sei es als Mitglied des Kegelerverbandes, oder als Gäste.

Gemeindepäsident

Fritz Scheidegger